

PENTÁGONO BLANCO

Palabras clave: MASCULINIDAD, ASERTIVIDAD, FUERZA, CREACIÓN

LECTURA GENERAL

Los seres humanos que viven su existencia en cuerpos femeninos o masculinos contienen un mismo tipo de esencia espiritual y única, conectada a la Unidad o fuente de origen; es decir, tienen una misma conciencia no dual. Esa esencia andrógina de cada uno se manifiesta en la vida a través de unos cuerpos visibles y no visibles, y escoge una polaridad concreta para vivir y realizar su camino de expansión y completitud. Durante la existencia, y debido mayormente al contexto cultural donde vive, el ser se va identificando más y más con su polaridad y su condición temporal, la masculinidad o la feminidad.

Sin embargo, su espíritu es andrógino, completo. En sí mismo contiene las dos polaridades integradas, porque cada una de ellas es un aparte integral e indivisible del Ser.

Polaridad implica, y realmente es, la 'atracción' mutua y constante de los dos polos. Cuando un ser humano avanza en su desarrollo de autoconciencia, de forma natural va acercándose cada vez más a su esencia andrógina genuina. En algunas etapas de la vida, es necesario reforzar su feminidad o su masculinidad, su yin o su yang, las dos fuerzas inherentes en su ser vivo, con el fin de integrarse cada vez más y llegar a un equilibrio de potencialidades y a un estado no dual de completitud, un estado donde acción, corazón y razón sean una sola fuerza creadora e integrada.

Un hombre, en un momento dado, puede necesitar un arquetipo femenino (Decágono Blanco) si su polaridad masculina se encuentra demasiado amplificadas, o bien puede necesitar un arquetipo masculino (Pentágono Blanco) si su polaridad femenina es excesiva o está impidiendo el encuentro de su unidad esencial. En una mujer ocurriría lo mismo; puede necesitar reforzar la fuerza de su feminidad o la fuerza de su masculinidad. Así, el ser completo y en perfecto equilibrio polar, debe contener todos los ingredientes energéticos de los dos arquetipos, masculino y femenino, de forma integrada, natural y en perfecto equilibrio.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo de la estabilización andrógina del ser, en su vertiente masculina.

Aclarador y purificador de la polaridad positiva procedente de la Unidad.

Sintoniza con la capacidad de fomentar y activar el amor, de vibrarlo, de direccionarlo y manifestarlo con fuerza y claridad.

Activa la capacidad de apoyar, de impulsar, generar y dirigir la fuerza de la Vida.

Impulsa la capacidad de actividad y dirección del Ser consciente.

Aclara, purifica y activa la fuerza direccional de la electricidad y del pensamiento del ser.

Es un arquetipo concentrador de la energía pránica.

Impulsa, expande y activa la energía vital, dirigiéndola en el sentido de plenitud evolutiva.

PLANO PSICOLÓGICO:

Fomenta la posibilidad de vibrar el Amor en el plano terrenal y conceptual, de activar e impulsar óptimamente las situaciones vitales.

Resuena con la fuerza del dinamismo, el enfoque, la direccionalidad, la exteriorización y la racionalización.

Activa la fuerza de la fecundación, creación y la expansión de proyectos y de nuevos entes o hijos.

Se relaciona a la capacidad de elaboración, análisis y ejecución.

Está asociado al cráneo, a los músculos, a las manos, a la fuerza, al placer, al impulso, al poder de penetración, así como al hemisferio izquierdo del cerebro.

Fomenta la capacidad de guiar, apoyar y activar a los demás, así como el realismo, la constancia y la capacidad de cambio en situaciones estancadas.

Fomenta el poder, la simplicidad y la búsqueda de valores externos, visuales y táctiles.

Impulsa el potencial de crear seguridad.

Crea las sanas posibilidades del individualismo y la creatividad personal.

Resuena con la fuerza natural de la sexualidad, la penetración y la manifestación del amor y del poder en todos sus aspectos activos, fecundantes, energéticos, instintivos y orgánicos.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Estabiliza los polos positivos de los núcleos de las células, así como los meridianos Zang (energía de los órganos principales: Hígado, Riñón, Pulmón, Corazón y Bazo).

Potencia y estabiliza la electricidad, el impulso y la actividad funcional del cuerpo.

Regula las funciones de los testículos y del pene, así como la producción de espermatozoides, especialmente en su función fecundadora orgánica, pero también en su función etérica y energética en cualquier etapa de la vida.

Activa el instinto masculino en cualquier ser humano y el potencial de lucha, voluntad y acción.

Activa el instinto paternal de cualquier ser humano y a cualquier edad.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Pentágono Blanco nos enseña que nuestro ser es andrógino por naturaleza y que dentro de cada uno tenemos una fuerza masculina que nos hace ser activos, rápidos y dinámicos en nuestros propósitos, pero psicológicamente también nos despierta la fuerza de ser más asertivos, directos y certeros, como los espermatozoides que luchan por engendrar, disparar y hacer diana, creando nueva vida.

Activa la capacidad de apoyar, impulsar, generar y dirigir la fuerza de la Vida; nos aporta dinamismo, enfoque, direccionalidad, ejecución y racionalización. Activa la fuerza de fecundación, creación y expansión de nuevos proyectos y entes. Impulsa a crear

seguridad y activa el instinto masculino y el instinto paternal en cualquier ser humano, de cualquier género.

CODIFICA y APORTA: impulso, masculinidad, asertividad, acción clara, decisión, crear
DESCODIFICA y TRATA: pasividad, impotencia, divagación, exceso de reflexión

ENTIDAD ASOCIADA: El Pentágono Blanco es el ángel gobernador del Realismo y la Masculinidad

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Mercurio en Cáncer

MANTRA ASOCIADO: *Eres Andrógino e Impulsor*

SECUENCIA NUMÉRICA: 52500

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net